
Letztes Herbsttreffen der AG in Fulda

Beitrag von „christian44“ vom 25. September 2017, 16:44

Das ist echt schade dass dort kein Herbstreffen mehr sein kann.
Es wird doch sicher noch eine andere Lokalität geben wo man so ein Treffen abhalten kann!

Ich hoffe es zumindestens!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5472-letztes-herbsttreffen-der-ag-in-
fulda/&postID=43848#post43848

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5472-letztes-herbsttreffen-der-ag-in-fulda/&postID=43848#post43848
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5472-letztes-herbsttreffen-der-ag-in-fulda/&postID=43848#post43848

